



Martes 12, Diciembre

2023

11:26:37 am

Inicio

Sucesos

Nacionales

Internacionales

Opinión

Espectáculos

Vida

Portada Impresa /  
Ediciones Anteriores

Deportes

Clas

Deportes

ÚLTIMA HORA

## Ellas son las reinas del asfalto

### Campeonas en la Vuelta Máster Femenina

Diciembre, 12 2023 a las 11:00 am  
Poder judicial realiza rendición de cuentas

Diciembre, 12 2023 a las 10:51 am  
Hallan cuerpo de la madre de Yerelin Guzmán

Diciembre, 12 2023 a las 10:45 am  
Implementarán voto electrónico e 28 cantones

Diciembre, 12 2023 a las 10:00 am  
Campeonato turco de fútbol se suspende tras grave agresión a un árbitro

Diciembre, 12 2023 a las 9:15 am  
Suspenderán cobro de peajes en días festivos

Este es el podio de la categoría de un solo día

Después de pedalear tres días y poco menos de 150 kilómetros por las localidades puntarenenses de Quepos, Esterillos, Dominical y Playón Sur, así como el pueblo de Platanillo en Valle de El General, la Vuelta Máster Femenina entregó sus coronas a las nuevas reinas del asfalto.

En la segunda edición de la competencia participaron más de 182 mujeres en las seis categorías en disputa, incluida una de un solo día.

La dedicada del evento fue la segunda vicepresidenta de la República y también ministra del Deporte, Mary Munive Angermüller, quien estuvo presente en la premiación.

En el primer día de pruebas se efectuó una contrarreloj de 15 kilómetros en Playón Sur, Parrita. En el segundo día una distancia de 55 kilómetros esperó a las chicas, que las llevó desde Quepos hasta Platanillo de Pérez Zeledón.

La Vuelta finalizó con una tercera etapa de 77 kilómetros con salida en Dominical y llegada en Esterillos.

"Todas muy contentas, todas terminaron con bien y eso es lo más importante. Están con ansias de que venga la tercera edición, así que tienen chance para prepararse", comentó la organizadora Katherine Herrera.

En la categoría Máster A la campeona fue Johanna Solano López, en Máster B Samaria Moya Rodríguez, en Máster C Melissa Salas Azofeifa, Vanessa Jop Jiménez hizo lo propio en Máster D y María José Segura Ureña se impuso en Pre-Máster. En cuanto a la prueba de un día, Stephanie Camacho Solís fue la mejor.

"Emocionadísima. Llevaba 3 minutos de ventaja, pero no me podía confiar. En los últimos 6 kilómetros todo se tensó, se empezaron a dar cambios de ritmo fuertes, pero nos tratamos de colocar bien", dijo Samaria Moya.

Ninguna de las pedalistas se fue con las manos vacías. La organización entregó una medalla y una rosa a cada competitora.

**LAS CAMPEONAS**

#### **LAS CAMPEONAS**

**GANADORA.....CATEGORÍA**

Johanna Solano López.....Máster A

Samaria Moya Rodríguez.....Máster B

Melissa Salas Azofeifa.....Máster C

Vanessa Jop Jiménez.....Máster D

María José Segura Ureña.....Pre-Máster

Stephanie Camacho Solís.....1 día

**PERIODISTA:** Kevin Valverde Ramírez |  
**EMAIL:** kevin.valverde@diarioextra.com

**CRÉDITOS:** Foto: Prensa Fecoci |

**Martes 27 Septiembre, 2022 | HORA:** 12:00 AM



SIGUIENTE NOTICIA

[DESTACADAS](#)[MÁS LEÍDAS](#)

Manudos lideran llamado a la Sele

Leonora le dio el sí a Mariano

Hallan cuerpo de la madre de Yerelin Guzmán

Cristiano Ronaldo dice que no ha terminado tras marcar su gol 50 del año

Nuevo estadio del Team costará \$30 millones

[Inicio](#)[Sucesos](#)[Nacionales](#)[Internacionales](#)[Opinión](#)[Espectáculos](#)[Vida](#)[Deportes](#)[Clasificados](#)

